

## La Secretaría Distrital de Planeación recibe reconocimiento por su labor en la garantía plena de derechos humanos de los transgeneristas

**Bogotá D.C., 21 de Diciembre.-** La dirección de Diversidad Sexual de la Secretaría Distrital de Planeación recibió un reconocimiento por su labor en la garantía plena de los derechos humanos de las personas transgeneristas, en el marco de la 2da. Gala Rosa “Lo Mejor del Mundo Trans 2012, el 20 de diciembre.

El mérito fue otorgado por la Mesa Distrital de Mujeres y Organizaciones Trans, Red Nacional de Personas Trans, Asociación Transcolombia y la Corporación Opción, por la labor realizada por la Entidad en la semana distrital de la No Violencia Hacia las Mujeres Trans.

Para el director de Diversidad Sexual, Juan Carlos Prieto, este reconocimiento significa “la recompensa al trabajo que se desarrolló durante todo este año para garantizar el derecho de las personas transgeneristas. Es motivación para seguir trabajando muy fuerte en procesos como el tema de cédulas, las libretas militares o situación militar y trabajo de estas personas”.

La Gala Rosa es un evento que reconoce y galardona a todas las personas, organizaciones e instituciones que dentro su quehacer y misionalidad trabajan en la defensa de los derechos de las personas transgeneristas.

La persona transexual es aquella que asume un género que no corresponde al que se le asignó socialmente. No hay apropiación de la genitalidad o sexo asignado al nacer y generalmente pueden devenir o devienen procesos de reasignación sexual parciales o totales.